
Protokoll vom 06.07.2016 

1. Sitzung, Beginn: 19 Uhr 

Anwesende Stimmberechtigte (16 / 16): 

Name Anwesend? Name Anwesend? 

Alexandra  Ja Julia  Ja 

Anja  Ja Christoph  Ja (Bis 20:00) 

Esther  Ja Merlin Ja 

Hanna  Ja Niklas Ja 

Johannes (T.)  Ja Jennifer Ja 

Arne  Ja Susi  Ja 

Josephine  Ja Justus  Ja (Bis 20:00) 

Jost  Ja Philipp  Ja 

Assoziierte Mitglieder (0): Steffi (Bis 20:00) 

Gäste: 

Beschlüsse (Ja/Nein/Enthaltung) 

• Finanzbeschlüsse 

o Projektvorschuss für die Erstiverantaltungen (14/0/0) 

o Dieses Jahr sollen 250 Stoffbeutel als Ersti-Beutel bestellt werden: 400€ (14/0/0) 

o Fahrradschloss Grill: 40€ (14/0/0) 

o Bestellung Probekittel 200€ (14/0/0) 

o Umlauf: Neuer Laptop: 500€ (10/0/0) 

• Sonstige Beschlüsse 

o Umzug der Homepage auf den Studiserver des AStA (https://stud.astaup.de/) 

(14/0/0) 

  

TOP’s 

1. Protokolle 

2. Berichte 

3. Fläche oberhalb des Mint-Raumes 

4. Vernetzungstreffen 

5. Ersti-Tage 

6. Sonstiges 

I. Protokolle (Ja/Nein/Enthaltung) 



• Prototokoll vom 13.06.2016  (11/0/6) 

II. Berichte 

Bachelorinfotag 

• Lief prinzipiell gut 

• Raumkonflikte haben die Planung erschwert 

• Mehr Unterstützung einiger Professoren wäre wünschenswert 

• Grillen ist nicht mehr nötig 

Nächster VeFa: 21.07. 

Institutsrat 17.06. 

• Kein studentischer Vertreter hat teilgenommen 

Studienordnung BA Chemie 

• Ab nächstem Semester rechtskräftig & jetzt öffentlih 

Berufungkomission Physikalische Chemie 

• Kandidaten halten am 11. und 12. ihre Vorträge 

• Lehrfragen sollen an Alexandra gesendet werden 

IIV. Fläche oberhalb des Mint-Raumes 

• Jojo treibt das Projekt weiter 

• Steffi, Josephine und susi helfen Jojo 

• Studiendekan unterstützt das Projekt 

IV. Vernetzungstreffen 

• MaPhys kritisieren, dass die Organisation des Sportfestes hauptsächlich an den MaPhys 

hängen geblieben sei 

• Planung sei nicht offen genug für andere FSRs 

o Planung findet im MaPhy-Wiki statt 

o Protokolle der Planungssitzungen sind nicht zu finden 

• Herr Schmidt wird das Vernetzungstreffen am 12.07. besuchen 

o Wurde als neuer Studiendekan vorgeschlagen 

o Es sollen sich Fragen an Herr Schmidt gesammelt werden 

o Was würde er machen, wenn ein Professor regelmäßig schlecht evaluiert 

wird? 

o Worin sieht er als Studiendekan seine Haupaufgabe? 

o Würde er sich für einen größeren FSR-Raum einsetzen 



V. Ersti-Tage 

• Für Block 7 des Ersti-Heftes https://padup.uni-

potsdam.de/index.php?name=g.bqFXhHt18uPhLvVB$a.wO5K3KOxSdcD7uIr.Erstiheft_2016 

brauchen 

• Kittel 

o Niklas erkundigt sich wegen Preisen und angebot 

o Ergänzungsset für Molbio Biochem 

o Jost und Jojo fragen nach ob noch genug Materialien für die Kursleiter da sind 

• Erstitüte 

o Baumwollbeutel 

o ~2€ pro beutel mit Aufdruck http://www.cottonbagjoe.de/baumwolltasche-

emma#x 

o Baumwollbeutel statt Stoffbeutel (12/0/2) 

o Jeder soll nach Werbematerial suchen 

o Alexandra fragt bei REWE Golm 

• Termine für die Erstis sollen zusätzlich auf Flyer gedrückt werden 

• Für die Ersti-Veranstaltungen soll ein Projektvorschuss beantragt werden (16/0/0) 

• Einführung Chemie Lehramt: 04.10.2016 

VI. Sonstiges 

o Evaluationstreffen 

o Jost wird teilnehmen 

• Semestereröffnungsfeier am 26.10. 

• Mail Verteiler Liste 

o Keinen Zugang zu den Mail-Adressen der Studis 

• Raumnutzung des FSR-Raum 

o Der Raum kann gerne privat genutzt werden, jedoch sollte er frei gemacht werden, 

wenn FSR-Arbeit ansteht 

• Finanzen 

o FSR-Fahrt Selbstbeteiligung (4,6€ bitte überweisen) 

• Bestellungen 

o Nicht an Privatadressen und nur von FSR-Mitgliedern 

• Sachkundeprüfung 

o Berechtigt zur Bestellung von Chemikalien 



o Sollte v.A. unter Lehrämtlern beworben werden 

o Interessierte müssen sich bei Herr Banse melden 

o Alex klärt ab, ob das Angebot beworben werden soll 

• Versicherungen für Veranstaltungen 

o Es wurde bei der Vefa diskutiert, ob bei Veranstaltungen der FSRler 

Versicherungsschutz besteht 

Nächste Sitzung: 25.07. 18:30 

  

 


